



La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer y el conseller de Movilidad y Vivienda, Josep Marí, han explicado hoy las nuevas medidas previstas para contener la pandemia en la isla que serán vigentes en Formentera, al igual que en el resto de las islas, a partir del próximo fin de semana.

Los principales cambios que afectan a nuestra isla serán:

- No se permitirán reuniones sociales o familiares de personas, en el horario comprendido entre las 1.00 y las 6.00 h, excepto que se trate de personas convivientes.
- Las playas permanecerán cerradas de 22.00 a 6.00 h.
- El sector de la restauración deberá cerrar a la 1.00 h de la madrugada, y no a las 2.00 h como hasta ahora. (*Este punto está pendiente de una posible revisión, según ha solicitado la presidenta.*) En el interior las tablas pasarán de ser de 6 a 4 personas por mesa y en las terrazas de 12 a 8 personas por mesa.

La presidenta ha explicado que Formentera se encuentra la actualidad con 109 casos, un número alto, y con un incidencia acumulada también elevada aunque según ha destacado “se sigue estimando sobre las personas residentes, no sobre la realidad de personas que se encuentran en la isla”. Sin embargo, desde el Consell “siempre hemos defendido que se apliquen medidas de contención coherentes, justas y efectivas y en este caso requiere la revisión de una de ellas”.

En concreto, Alejandra Ferrer ha pedido que repiensen la medida de reducir una hora el horario de apertura de la restauración. “Para el sector una hora menos significa mucho, incluso algunos de ellos se plantearán cerrar, y pensamos que en el caso de Formentera no tendrá la efectividad que se desea e incluso puede ser contraproducente”. En este sentido, la presidenta ha dicho que es cuando termina el horario de apertura de los locales cuando se producen muchas de los botellones y fiestas privadas que estamos intentando controlar. “Queremos tener el apoyo de los establecimientos, para que nos ayuden, y les queremos ayudar. Además, en general los locales de Formentera tienen terrazas en el exterior donde se puede mantener la distancia, y no consideramos que sea justo hacer pagar a los que lo hacen bien, por unos cuantos que lo hagan mal”, ha concretado.

Agradecimiento a las fuerzas de seguridad

Por otra parte, la presidenta ha agradecido el trabajo tan importante que están haciendo los cuerpos y fuerzas de seguridad, en especial, a la Policía Local y el Servicio de Inspección del Consell, “están haciendo mucho trabajo, pero no son suficientes para controlar y por eso ya pedimos la semana pasada refuerzos al Govern balear”, ha declarado. Desde el Consell se ha pedido más presencia de los inspectores de Trabajo e Inspección de Salud del Govern balear, y también de Emergencias, “que está presente en todo el resto de islas, ayudando a controlar que se cumplen todas las medidas de prevención del covid, menos en Formentera”, según la presidenta.

Finalmente, Alejandra Ferrer ha hecho un llamamiento a la responsabilidad y ha agradecido a las y los formenterenses su comportamiento.

2 de agosto 2021

Área de Comunicación

Consell de Formentera